

Le Lorient athlétisme club prépare 4e édition de la Nordique, le 1er mars

Le 10 février 2025 à 16h25



Huit membres de la section marche nordique du Lorient athlétisme club (Lac), membre de l'Aplo (Athlé pays de Lorient), étaient au départ de la Nordique de Morlaix, ce week-end. Le parcours de 14 km situé autour de l'hippodrome était gras et complexe, mais les marcheurs lorientais ont su tirer leur épingle du jeu, pour être désormais 4e au classement provisoire du challenge breton. La prochaine manche se fera à domicile, puisque la Nordique de Lorient est une étape du challenge : une belle occasion pour les Lorientais de monter sur le podium.